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Цена договорная

Забота у нас такая,
Забота наша простая:
Подписка идёт  
                  основная – 
И нету других забот!
И дождь, и ветер,
И звёзд ночной полёт…
Чтоб быть с «Белгородкой»,
Спеши, друг, на почту.
Вперёд!

Подписку на «Белгородскую правду»  
на первое полугодие 2013 года  можно оформить 

в любом отделении почтовой связи  
или киоске «Роспечати». 

Подписной индекс «БП» – 50770.
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Железные 
дороги просятся  
на свободу

«Российские железные до-
роги» могут полностью 
перей ти на рыночные цены: 
РЖД начинают лоббировать 
дерегулирование вагонной 
составляющей для своего 
парка. Монополия просит 
поддержки у частных опера-
торов, и они готовы поторго-
ваться с конкурентом, хотя и 
опасаются злоупотреблений 
со стороны ОАО «РЖД». На 
общий уровень тарифов дере-
гулирование повлияет не 
слишком сильно, парк моно-
полии выполняет не больше 
10% перевозок. Но в ФАС 
считают пока преждевремен-
ной полную свободу цен, 
предлагая начать с тарифного 
коридора, который для полу-
вагонов уже начал действо-
вать в этом году.

Москва строит  
за казенный счет

Мэр Москвы Сергей Собя-
нин сообщил, что город возь-
мет на себя большую часть 
работ по комплексной рекон-
струкции пятиэтажек. Инве-
сторам выгодно заниматься 
расселением пятиэтажек и но-
вым строительством на их 
месте, только если коэффици-
ент застройки составляет 3 к 1 
(то есть на месте 1 кв. м появ-
ляется 3 кв. м), у города же, 
заверил С. Собянин, нет цели 
заработать на пятиэтажках и 
бюджетная застройка может 
превышать существующую 
всего в 2 раза. Новый строи-
тельный гигант – казенное 
предприятие «Управление 
гражданского строительства» 
– выступит заказчиком боль-
шей части социальных объек-
тов, строящихся за счет бюд-
жета Москвы. Цена вопроса – 
около 120 млрд. руб лей до 
2015 года.

Бассейн – 
обязательно

Детские сады в Подмоско-
вье будут строиться с бассей-
нами, исключения могут быть 
лишь в случаях, когда не по-
зволяет территория, заявил 
«Интерфаксу» заместитель 
председателя правительства 
Московской области Роман 
Филимонов.

«В городских поселениях и 
там, где это возможно в сель-
ских поселениях, будет пре
дусмотрено строительство 
детских садов с бассейнами. В 
свое время это было придума-
но губернатором Санкт
Петербурга (ныне председате-
лем Совета Федерации) Вален-
тиной Матвиенко. В регионах, 
где длительная зима, детей 
надо оздоровливать. И наличие 
бассейна в детском саду – эле-
мент укрепления их здоровья», 
– сказал он.

«По тому анализу, который 
мы имеем, там, где еще не на-
чато строительство, порядка 
80% территорий позволяет 
возведение детского сада с 
бассейном», – пояснил собе-
седник агентства.

Приглашает 
древняя столица

Выставка «Владимир – 
древняя столица» открылась в 
Палатах ВладимироСуздаль-
ского музеязаповедника. Она 
приурочена к 1150летию за-

рождения Российской государ-
ственности.

«Роль Владимира как одного 
из центров зарождения госу-
дарственности на Руси являет-
ся общепризнанной. Новый 
музейный проект знакомит с 
последними находками архео-
логов, еще ни разу не экспо-
нировавшимися, а также редко 
выставлявшимися предметами 
из фондов музеязаповедни-
ка», – говорится в сообщении 
прессслужбы обладминистра-
ции.

Посетители выставки смо-
гут увидеть сребреник князя 
Владимира Всеволодовича – 
первую серебряную монету, 
чеканившуюся в Киевской Ру-
си; актовые печати князя Свя-
тослава Всеволодовича, сере-
бряные украшения из найден-
ного во Владимире в 2008 году 
клада, а также обнаруженный 
в том же году уникальный 
склад янтарясырца весом свы-
ше 200 кг.

Кроме того, на выставке 
представлена реконструкция 
внешнего облика владимирцев 
начала XIII века.

Усилить борьбу  
с отмыванием

Пакет поправок в законода-
тельство, посвященный борь-
бе с отмыванием доходов и 
незаконным выводом средств 
из страны, согласован и вне-
сен в правительство, сообщи-
ли газете «Ведомости» три 
федеральных чиновника. Этот 
пакет, изначально подготов-
ленный Росфинмониторин-
гом, с марта проходил ведом-
ственные согласования, в том 
числе в Минфине, Мин
экономразвития, МВД, ФНС и 
Центробанке. Инициатор за-
конопроектов – бывший пер-
вый вицепремьер Виктор 
Зубков оценил масштабы не-
законных финансовых опера-
ций в 2011 году в 2 трлн. 
руб лей. Для борьбы с этим 
чиновники решили облегчить 
доступ контролеров к банков-
ской информации, следует из 
согласованного текста попра-
вок, с которым ознакомилась 
газета «Ведомости».

Чиновники пошли  
на экспорт

К каждому проекту, который 
будет реализовывать за рубе-
жом крупный российский биз-
нес, прикрепят сотрудника 
торгового представительства. 
Предпочтение в этом деле по-
лучат несырьевые сектора эко-
номики. Об этом на церемонии 
подписания соглашений с 
представителями таких фирм 
заявил глава Минэкономразви-
тия Андрей Белоусов. Набор 
инструментов для помощи, по 
его словам, достаточно велик. 
А. Белоусов отметил, что ми-
нистерство предоставляет от-
ечественным бизнесменам воз-
можности использования на-
шей сети за рубежом, прежде 
всего торгпредств. Также у 
Минэкономразвития есть со-
глашение с Экспортным стра-
ховым агентством России 
(ЭКСАР), «чтобы компании 
получали соответствующую 
финансовую поддержку и по-
мощь в страховании проектов 
и контрактов», – уточнил ми-
нистр.

Правительство 
свяжет сети

На совещании у президента 
Владимира Путина, пишет 
«Коммерсантъ», было принято 
первое решение по дальнейше-
му реформированию государ-
ственных электросетевых ком-
паний. О слиянии ФСК и 
«Холдинга МРСК», обсуждав-
шемся с весны, речь больше не 
идет. Но общая управляющая 
структура для обеих компаний 
все же будет создана. Фактиче-
ски это первый этап схемы 
консолидации, которую пред-
лагал «Роснефтегаз», но кате-
горически не принимало пра-
вительство. По сути, речь идет 
о компромиссе, оставляющем 
возможность как для победы, 
так и для поражения возглав-
ляющего совет директоров 
«Роснефтегаза» Игоря Сечина 
в борьбе за контроль над сете-
выми активами.

По сообщениям 
«Интерфакса».

g Выборы губернатора

17 октября  Избирательная 
комиссия Белгородской обла-
сти зарегистрировала Е. С. 
Савченко в качестве избран-
ного губернатора. На ее за-
седании присутствовали кан-
дидаты в губернаторы, их 
представители и журналисты.  
Председатель облизбиркома 
Н. Т. Плетнев вручил Е. С. 
Савченко протокол, подписан-
ный всеми членами комиссии, 
и удостоверение об избрании 
губернатором.

– Постановление, протокол и 
сводная таблица Избиратель-
ной комиссии  области о резуль-
татах выборов губернатора Бел-
городской области официально 
опубликованы. Таким образом, 
есть все правовые основания 
принять постановление и заре-
гистрировать Евгения Степано-
вича Савченко избранным 
14 октября губернатором Белго-
родской области, – сказал  се-
кретарь облизбиркома В. Н.  
Шовгеня.

– В этот раз я имел возмож-
ность наблюдать работу избира-
тельной комиссии и как канди-
дат, и как временно исполняю-
щий обязанности губернатора. 
Хочу поблагодарить за чрезвы-
чайно профессиональную и 
оперативную работу. Вы обе-
спечили стабильность избира-
тельного процесса, – сказал 
глава региона.

Е. С. Савченко ответил на во-
просы журналистов, в том числе 
о том, продолжит ли Н. И. Рыж-
ков свою деятельность в Совете 
Федерации.   

– Я оцениваю его работу вы-
ше всяких похвал. Он работает 
очень эффективно, отстаивая, 
прежде всего, интересы области 
и в целом государства россий-
ского. Надеюсь  на согласие 
Николая Ивановича Рыжкова и 
дальше представлять интересы 
губернатора и белгородцев в 
Совете Федерации, – сказал 
глава региона. 

Официальная церемония 
вступления Е. С.  Савченко в 
должность назначена на 20 ок-
тября. 

С. СТАРИКОВА. 

На снимке: председатель 
Избирательной комиссии 
Белгородской области Н. Т. 
ПЛЕТНЕВ вручает Е. С. САВ-
ЧЕНКО документ об избрании 
губернатором.

Фото автора.

Удостоверение –  
мандат доверия

ОФИЦИАЛЬНО: Инфор-
мация аппарата полномоч-
ного представителя Пре-
зидента Российской Феде-
рации в Центральном фе-
деральном округе

За достигнутые трудовые 
успехи, активную обществен-
ную деятельность и много-
летнюю добросовестную ра-
боту наградить

медалью ордена «За за-
слуги перед Отечеством» 
I степени

Будника Василия Фи-
липповича – директора от-
крытого акционерного обще-
ства «Мелстром», Белгород-
ская область.

(Указ Президента Россий-
ской Федерации от 14 октя-
бря 2012 года № 1361).

За заслуги в педагогиче-
ской и воспитательной дея-
тельности и многолетний до-
бросовестный труд присво-
ить почетное звание

«Заслуженный учитель 
Российской Федерации»

Буденной Галине Никола-
евне – учителю муниципаль-
ного бюджетного общеобра-
зовательного учреждения 
«Средняя общеобразователь-
ная школа № 3 г. Новый Оскол 
Белгородской области»;

Латышевой Галине Алек-
сандровне – учителю муни-
ципального общеобразова-
тельного учреждения «Сред-
няя общеобразовательная 
школа № 3 п. Чернянка» 
Белгородской области.

(Указ Президента Россий-
ской Федерации от 14 октя-
бря 2012 года № 1358).

Дементьеву Александру 
Аркадьевичу – учителю му-
ниципального общеобразова-
тельного учреждения «Сред-
няя общеобразовательная 
школа № 1 с углубленным 
изучением отдельных пред-
метов г. Новый Оскол Белго-
родской области». 

(Указ Президента Россий-
ской Федерации от 14 октя-
бря 2012 года № 1364).

Уважаемые работники  
дорожного хозяйства!

Примите  
искренние поздравления  

с профессиональным  
праздником!

Вы прокладываете современные ав-
томагистрали, ремонтируете и возводите мосты,  
надежно обеспечиваете бесперебойное движение авто-
транспорта. Ваш тяжелый, но почетный труд слу-
жит развитию экономики региона, его транспортных 
коммуникаций. 

Отличительной чертой работы дорожников в этом году 
стало применение новых технологий, повышение качества 
ремонтно-строительных работ, активное использование 
научных разработок и высококачественных материалов 
импортного  и отечественного производства.

Желаем вам и вашим семьям крепкого здоровья, сил и 
оптимизма в решении нелегких задач, успехов во всех 
добрых начинаниях, новых трудовых свершений на бла-
го Белгородчины. И пусть вас всегда сопровождают 
удача, благополучие, счастье и любовь!

Председатель Правления
НП «СРО «Строители Белгородской области»  Е. ЕГОРОВ.

Исполнительный директор
НП «СРО «Строители Белгородской области»  А. БОГУСЕВИЧ.

По просьбам читателей публикуем сегодня (на 2-й странице) сводную таблицу о результатах 
выборов губернатора Белгородской области, дающую наглядное представление о голосовании «в 
разрезе» городов и районов.

g В областной Думе

Юрий Иванович СЕЛИВЕР-
СТОВ, председатель комите-
та по законодательству и во-
просам местного самоуправ-
ления:

– Что касается нашего коми-
тета, то я бы выделил три мо-
мента.  Первый. Мы продолжа-
ли активно работать над совер-
шенствованием закона об адми-
нистративных правонарушени-
ях. Вносили в законодательство 
изменения, направленные на 
совершенствование его приме-
нения,  и, в некоторых случаях,  
ужесточали ответственность за 
противозаконные деяния.

Кроме того, мы внесли в Из-
бирательный кодекс большие 
изменения, чем расширили воз-
можность участия в выборах 
политических партий. Вся кам-
пания по выборам губернатора 
проходила с учетом этих изме-
нений. При этом следует отме-
тить, что муниципальный ба-
рьер в нашей области был 
установлен на самом низком 
уровне. Мы – единственный, 
кстати, регион в России, где не 
«побоялись» это сделать, что 
тоже считаю большим плюсом.

И, наконец, отмечу закон о 
декларировании доходов и иму-
щества депутатов областной 
Думы. Он позволит белгород-
цам детальнее оценить депута-
тов: не столько материальное 
положение, сколько их откры-
тость перед избирателями. 

Василий Николаевич ПО-
ТРЯСАЕВ, председатель ко-
митета по экономическому 
развитию, предприниматель-
ству и инновационной дея-
тельности:

– Я бы выделил один из по-
следних законов, принятых Ду-
мой, – о налоговых льготах для 
промышленных предприятий, 
«вкладывающихся» в научно-
исследовательские и опытно-
конструкторские разработки. В 
прошлом году Дума уже закре-
пила ряд льгот для некоторых 
видов инновационного бизнеса, 

и то, что сейчас в поддержку 
инноваций принимаются новые 
законы, говорит о реальном 
интересе власти к этому на-
правлению. 

Для меня особенно важно, 
что в законе определены льготы 
именно для промышленных 

предприятий. Пока их доля за-
трат на научные разработки 
очень мала. А ведь на террито-
рии области  расположено до-
статочно много предприятий 
наукоемких отраслей – метал-
лургии,  химической промыш-
ленности, машиностроения.

Думаю, наше решение о льго-
тах по налогу  позволит  вести 
научно-исследовательскую ра-
боту более широко. Но главное 
– привлечет промышленников, 
стимулирует их интерес к про-
грессивным разработкам. Инно-
вации недаром называют вкла-
дом в завтрашний день. А такие 
решения как раз и помогают 
моделировать наше будущее с 
помощью законодательных ме-
ханизмов. 

Николай Викторович НЕ-
ЗНАМОВ, председатель коми-
тета по бюджету, финансам и 
налоговой политике:

– Все законы, которые мы 
принимали, безусловно, нуж-
ные и важные. Но среди них я 
бы все-таки выделил самые, так 
сказать, рельефные. В их чис-
ле, безусловно, закон о бюдже-
те. Его надо рассматривать не 
просто как распределение де-
нег. Это важнейший  политиче-
ский, социальный и финансово-
экономический документ.

Вот сейчас приоритет отдан 
дорогам. Когда мы открываем 
каждый новый участок, сколько 

радости у людей! Так что бюд-
жет просто обязан быть выве-
ренным, продуманным и очень 
взвешенным. Всегда.

Конечно, говоря о важных за-
конах, я не могу не отметить 
принятые нами нормы, регули-
рующие выборы губернатора. И 
важно даже не то, что мы сде-
лали «муниципальный фильтр» 
минимальным. Важен сам факт 
возвращения к выборам высше-
го должностного лица области. 
Это очень знаковый момент в 

жизни общества. Это придает 
большую легитимность избира-
емому лицу, а, стало быть, 
предоставляет ему и больше 
возможностей для проявления 
инициативы.

Владимир Федорович ЗО-
ТОВ, председатель комитета 
по АПК, земельным отноше-
ниям, природопользованию и 
экологии:

– Начну с того, что на законо-
дательном уровне было многое 
сделано, чтобы  не допустить 
проникновения вируса АЧС на 
территорию области.  Мы уже-
сточили ответственность граж-
дан и юридических лиц за пре-
небрежительное отношение к 
возможной опасности.

«Обкатку» получил закон «О 
пчеловодстве». Спорные мо-
менты вокруг некоторых его 
положений, похоже, наконец-то, 
отрегулированы. Теперь нам 
остается дождаться конструк-
тивной обратной связи – при-
нять и проанализировать откли-
ки о применении закона от са-
мих пчеловодов.

На заседании нашего комите-
та также рассматривались во-
просы государственной под-
держки садоводческой отрасли. 
Кроме того, мы намерены ини-
циировать учреждение на фе-
деральном уровне прямых до-
таций за каждый литр произве-
денного молока и ужесточение 

контроля со стороны ФАС за 
распределением доходов среди 
производителей, переработчи-
ков и реализаторов молока.

Одним из самых острых во-
просов, обсуждаемых на засе-
даниях комитета, стал план 
мероприятий, утвержденный 
постановлением правительства 
области по оздоровлению бас-
сейна Белгородского водохра-
нилища. Ни для кого не секрет, 
что уровень благоустройства 
прибрежных зон и качество во-

ды оставляют желать лучшего. 
Мы намерены этим заняться. 
Разберемся также и с некоторы-
ми застройщиками, которые 
самозахватом ограничили до-
ступ белгородцев к водоему. 

Анатолий Тихонович ПОП-
КОВ, член комитета по эконо-
мическому развитию, пред-
принимательству и иннова-
ционной деятельности:

– Думаю, что один из самых 
важных законов Думы – «О 
предоставлении земельных 
участков многодетным семьям». 
Кто-то скажет: наш, местный, 
закон отражает федеральные 
нормы, а кто-то напомнит, что на 
Белгородчине еще за год до при-
нятия этого закона ипотечная 
корпорация начала выдавать 
земельные участки многодет-
ным. И оппоненты будут правы.

Но я хочу сказать о другом. 
Принятый закон заставил боль-
шие семьи задуматься о строи-
тельстве собственных домов, 
изучить эту возможность как 
можно тщательнее и, в конце 
концов, поверить в свои силы… 
Сейчас в регионе на этот шаг 
уже решились 500 многодетных 
семей. И, я уверен, они станут 
хорошим примером для тех, кто 
еще сомневается, строить ли 
дом…

Подготовила
И. МОРОЗОВА.

Сегодня областной Думе пятого созыва – два года. 
В канун этой даты белгородские депутаты ответили 
на вопрос: какой закон или решение, принятое законо-
дательным собранием в отчетный период, они счита-
ют наиболее значимым?

Каждый закон должен  
УЛУЧШАТЬ ЖИЗНЬ

– Могли бы выкапывать за 
сутки свеклу не менее чем с 
четырехсот гектаров, – говорит 
недавно принявший руковод-
ство этим крупным «русагров-
ским» подразделением Сергей 
Николаевич Ковыженко.

Желаемое и действительное 
совпадают, увы, не всегда. Ва-
луйский сахарный завод, исходя 
из составленных им же графи-
ков, принимал от хозяйства ни-
как не больше 4000 тонн корней. 
Сахаровары и непривычно жар-
кое солнце гасили, что называет-
ся, трудовой пыл свекловодов.

С 7 октября норма суточной 
поставки корней была увеличе-
на до 6600 тонн. Но и это не 
решает проблемы. Свекла вы-
копана менее чем с половины 
площади (13 167 гектаров). А 
уже и вторая половина октября 
на дворе. И погода не обещает 
постоянства.

Видно, не обойтись нынче без 
полевого кагатирования свеклы. 
Опыт такой земледельцами 
«РусАгро-Вейделевки» из про-
шлого года вынесен, есть необ-
ходимая техника. Планируется 
уложить в кагаты не менее 100 
000 тонн свеклокорней. Три 
мощнейших погрузчика «РОПА» 
днем загружают автомашины, 
идущие на завод, ночью их мож-
но использовать в качестве ка-
гатоукладчиков. Для той же це-
ли создан отряд из трех мощных 
погрузчиков-тоннаров. Все пу-
тем вроде бы. 

Но «бабье лето» с его жарки-
ми дневными температурами 
более чем затягивалось. При 
такой жаре недолго было загу-
бить выращенное немалыми 
трудами и в полевых кагатах. 
Смену обожаемой столичными 
жителями «комфортной» погоды 

на прохладу свекловоды готовы 
были счесть за счастье и везе-
нье. И вот, похоже, такая смена 
к началу второй половины октя-
бря состоялась. Все заготовлен-
ные резервы – в дело! Свекло-
корни копаются и на вывоз, и на 
закладку в полевые кагаты. На 
15 октября в полевые кагаты, 
которые располагаются по воз-
можности вблизи твердых дорог, 
было заложено уже 8000 тонн. 
Припасены консерванты для 
улучшения долговременного по-
левого хранения корней. На 
случай морозов есть пленочные 
укрытия. 

На других полевых фронтах 
дела сравнительно лучше. Хо-
зяйство завершило обмолот 
подсолнечника, который зани-
мал 6484 гектара.

Отлажена тут технология 
плющения кукурузного зерна 
для своих же двух крупных мо-
лочных комплексов – в ровень-
ском Айдаре и валуйской Казин-
ке, с которыми «рус агровские» 
полеводы связаны договорами 
на поставку спецкормов. Плю-
щеное кукурузное зерно – один 
из таких. При Айдарском ком-
плексе плющеное зерно укла-
дывается в крупноразмерные 
вакуумные мешки, в Казинке – в 
силосные траншеи.

Полным ходом идет подготов-
ка почвы под урожай будущего 
года. В «РусАгро-Вейделевке» 
она по преимуществу безот-
вальная, с минимальным вме-
шательством в структуру по-
чвенных пластов.

В. СОЛОВЬЕВ,
соб. корр. 

«Белгородской правды».

Вейделевский район.

g Дела сельские
ООО «РусАгро-Вейделевка» располагает 26 комбайнами 

марки ВИК. Эти свеклокомбайны высокопроизводитель-
ны и в сравнении с прежними способны работать едва не 
всепогодно. Но октябрь начинался по-летнему жаркими 
днями. И разгона для работы столь внушительному от-
ряду ВИКов не было.

Жара для осени  
не стала благом

Прошедшие обильные дожди 
на несколько дней сковали ход 
уборки сахарной свеклы. Но как 
только стало подсыхать, на поля 
двинулась техника. По инфор-
мации департамента АПК на 
18 октября, за минувшие сутки 
сладкие корни были выкопаны 
лишь с десяти гектаров.

В целом по области сахарная 
свекла убрана с 52 866 гекта-
ров, что составляет 57 процен-
тов отведенных площадей. Ва-
ловой сбор приблизился к двум 
миллионам – на 18 октября бы-
ло накопано 1 985 524 тонны 
при средней урожайности 
376 центнеров с гектара.

На сахарные заводы и свекло-
приемные пункты вывезено 
1 722 415 тонн сладких корней.

Более чем по 400 центнеров 
корней с гектара получают де-
вять районов. Лучшие же ре-
зультаты имеют Борисовский, 
Ракитянский и Краснояружский 
районы, свекловоды которых 
накапывают с гектара соответ-
ственно 485, 473 и 450 центне-
ров.

После непогоды уборочные 
комбайны начали выходить на 
кукурузные плантации. В целом 
по области кукуруза на зерно 
обмолочена на 64,8 тысячи гек-
таров, или на 59 процентах от-
веденных площадей. При сред-
ней урожайности 64,8 центнера 
с гектара общий намолот соста-
вил 420,1 тысячи тонн.

В. БУРОВ.

g Убирай – не зевай!

После дождей – в поле

Сегодня днем – облачно с прояснения-
ми, без осадков. Ветер восточный, 4–9 мет-
ров в секунду. Температура воздуха по об-
ласти 12–17 градусов, в Белгороде 14–16.

20 октября – переменная облачность, 
без осадков, местами туман. Ветер юго-
восточный, 3–8 метров в секунду. Темпе-

ратура воздуха ночью 6–11 градусов, в 
низких местах до плюс 1, днем 13–18.

21 октября – переменная облачность, 
без осадков, местами туман. Ветер за-
падный, 3–8 метров в секунду. Темпера-
тура воздуха ночью 6–11 градусов, в 
низких местах до плюс 1, днем 14–19.

Восход, заход Солнца и долгота 
дня: 20 октября – 8-11, 18-16, 10-05; 
21 октября – 8-13, 18-14, 10-01; 22 октяб-
ря – 8-15, 18-11, 9-56; 23 октября – 8-17, 
18-09, 9-52; фазы Луны: по 22 октября 
– первая четверть, с 22 по 29 октября – 
вторая четверть.

НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ  
ДНИ И ЧАСЫ

Для метеочувствительных людей со-
общаем неблагоприятные дни и часы: 
20 октября, суббота (пик с 18 до 20 ча-
сов), 22 октября, понедельник (пик с 
7 до 9), 24 октября, среда (пик с 15 до 17).

'


